



## Eröffnungsfeier Special Olympics World Winter Games, Schladming, Österreich

2.600 Athleten aus 105 Nationen sorgten während der elften „Special Olympics World Winter Games“, den Weltwinterspielen für Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung, an den Austragungsstätten in Graz, Schladming und Ramsau für Gänsehaut-Momente – und eroberten die Herzen der Sportfans im Sturm. Wir waren mit der Konzeptionierung, Planung und Umsetzung des Lichtdesigns und des Audioparts bei der Eröffnungsfeier im WM-Park von Planai in Schladming beauftragt. Das Opening begann mit dem Stadioneinlauf der „Flamme der Hoffnung“ sowie der Athleten mit ihren Familien, den Trainern und zahllosen Unterstützern. Gemeinsam mit 15.000 Zuschauern genossen sie das darauffolgende Showprogramm: Choreografien verschiedener Dance-Companys und Akrobatik-Darbietungen des Cirque du Soleil begeisterten das Publikum genauso, wie die musikalischen Highlights: Zu den Top-Acts gehörten „America’s Got Talent“-Gewinnerin Grace VanderWaal, Sängerin Rose May Alaba („Can you feel it“) und Helene Fischer, die „Fighter“ präsentierte – die offizielle Hymne der Spiele.

## Opening ceremony of the Special Olympics World Winter Games, Schladming, Austria

2,600 athletes from 105 nations provided the thrills at the eleventh „Special Olympics World Winter Games“ for people with intellectual disabilities at the venues in Graz, Schladming and Ramsau – and, in so doing, took sports fans’ hearts by storm. We were engaged to design, plan and realise the lighting and audio at the opening ceremony at the Planai WM Park in Schladming. The opening began with the „Flame of Hope“ being carried into the stadium accompanied by the athletes with their families, coaches and numerous supporters. Together with the 15,000 spectators, they then enjoyed the subsequent show: choreographies by various dance companies and acrobatic displays by Cirque du Soleil thrilled the audience, as did the musical highlights: the top acts included „America’s Got Talent“ winner Grace VanderWaal, singer Rose May Alaba („Can you feel it“) and Helene Fischer, who presented „Fighter“ – the Games’ official anthem.



**NEUMANN & MÜLLER**  
VERANSTALTUNGSTECHNIK



Fotos: Melte Christians für N&M

- **Auftraggeber:** Kuner Public Media
- **Kunde:** Special Olympics International
- **Niederlassung:** München
- **Ansprechpartner:** Johannes Pippig und Maximilian Lutter
- **Location:** WM-Park Planai (Schladming, Österreich)
- **Projektzeitraum:** 18. März 2017
- **Gewerke:** Licht und Audio

- **Commissioned by:** Kuner Public Media
- **Client:** Special Olympics International
- **Branch office:** Munich
- **Contact:** Johannes Pippig and Maximilian Lutter
- **Location:** WM Park Planai (Schladming, Austria)
- **Date of project:** 18th March 2017
- **Services:** Lighting and audio

■ **Weitere Informationen:**



■ **Further information:**

